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第２回協議会をお世話になりました。今回は、小学校区別のグループ協議を中心にしていただ
き、その地域の取組や課題を、より具体的に話をしていただきました。当該地域の園所や小中学
校の話になり、多くの話題が出て、どのグループも1時間の協議時間では短かったようです。話
していただいたことを簡単ですが、紹介します。（出た意見の一部です。）

○小学校駅伝の取組で、担任の先生の励ましでやる気になった。自分自身も、教科
担当の先生のおかげで、歴史学習が好きになったということがある。先生の一言が
子どもの生き方を変えていく。
○今年の保護者会の役員は、全て立候補で決まった。コロナの自粛で人間が小さく
なった。そこをぶち壊したいと力強く取組を進めてきた。子どもたちに何ができる
か、笑顔を大切にしたいという思いで、例年にない取組ができている。
○再配置で懸念したのは、3つの地域のことを一つの小学校でやれというのは無理
なことで、各校区の地域の活動がなくなるということ。コロナもあり、祭りなど地
域の取組が一気になくなった。このまま、祭りなどの地域の行事を自分の時代でや
めるということはしたくないので、できることを考えやり方を工夫してやりきった。
これからも、こういう姿勢が大切だと思う。
○佐濃の運動会は、その日に都会から帰ってくる人があったり、地域で練習を重ね
るところがあったりで盛り上がった。子どもたちもたくさん活躍してくれた。また、
地域としては、学校とか園所が地域に何を望んでいるか具体的に言ってもらった方
が動きやすい。

○ICTを活用した授業の有効性もよく分かる。持ち帰って使いこなすことも重要と
感じる。一方で、ペーパーの宿題は、「書く」いう意味では大切ではないだろうか。
→個々の気づきを瞬時に交流。個別指導がやりやすい。クラウドを使ってみんなで
まとめる。タイピングが早くなる。音の識別の精度が上がっていて打たなくても文
字化しできないことをカバーするなど、ICT活用にはメリットがある。
○久美っ子見守り隊11年目になった。高齢化が進んでいて、「もうやめるわぁ」と
いう人もいる。60歳を過ぎた方でも，普通に仕事をされていて新しく入ってもらえ
ない。組織の維持が難しくなっている。今は、20数名で活動している。PTAを含
めると30名弱。一区に比べて二区は隊員が少ない。
○二区子ども広場は、順調に活動できている。10月に「大学生と遊ぼう」という企
画をした。甲坂が大学生と連携しているのでそこへ頼んだ。内容は学生が企画して
くれて、子どもたちは楽しんでいた。
○夏の中3ボランティアで河梨の公民館掃除に7人来てくれた。休憩の時、中学生の
質問もあったが、中学生が興味を持っているものについて話し盛り上がった。
○一区の祭り、20代の子たちが帰ってきてくれて話をした。将来、久美浜に帰って
きたいと言った子が多くいて驚いた。

○チャレンジ教室は、平成14年から始めて22年目となる。月3回土曜日に実施。
自分が子どもの時にしていたような遊びをしている。子どもも親も変わってきた。
「集まって」というと「集まっとるわ」と言い返す子がいる。どう関わっていいか
分からないときがあり、学校に教えてほしい。プランターの花植えなど、園所や学
校でしてほしいことがあったら言ってほしい。
○最近は、朝、登校の時、一緒にバス停まで歩いている。「駅伝で優勝した」など
話が聞ける。湊の祭りで、稚児行列に高学年が出ていた。中学生は神輿に出ていた。
就学前サロンには、楽しみに来てくれる人が多い。
○田村小のグランドに、小学校高学年や中学生が集まってよく遊んでいる。学校の
グランドは管理されているが、田村は好きに使えるのが良いようだ。自治会の安心
安全の取組でスクールバスの停留所の見守りをされている。草刈りや地面のへこみ
を直すなど子どもに関わることは頑張ってやろうという機運がある。
○夏祭りは、他地域からも子どもがいっぱい来ていた。神野の文化祭でも、午後の
ビンゴ大会で他地域からいっぱい来ていた。地域の子に参加限定ということがない
方がよい。
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5歳児交流会、励まし合ってかぶと山登山10/24

好天の中、交流会を実施しました。前もって決
めておいた3園所合同のグループでかぶと山登山
をしました。途中、3つのミッションをクリアし
ながら、励まし合って、子どもたちだけで登りま
した。山頂では、お昼ご飯を食べました。

6年部活動体験、先輩たちが優しく教えてくれました。10/24

よい天気で予定通り実施できました。部活動は中学校生活の大きな要素で重要な部分をしめています。実際
に部活動を体験することで、中学校生活のイメージが持て、進学の不安が解消されることもあると思います。
雨が降ると中止で、後日DVD視聴になる予定だったので、できてよかったです。先輩は、厳しい中にも優し
く接していました。

ダンス交流会をしました。
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小５能体験、本物に触れました マラソン大会・駅伝、頑張りました

もう少しでゴール
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能面をつけて歩く練習

「能」は今から約650年前に作られた音楽劇。本物の
「能」「狂言」を5年生が安養寺で見せていただきました。

小学校のマラソン大会は多くの保護者、地域の方が応援に
来られました。園所からも応援に来ました。市小駅伝は、か
ぶと山小が昨年に続き優勝で２連覇！高龍小が3位。中学校の
丹ブロ駅伝は、女子が5位入賞で府下大会出場。


